

PRESSEINFORMATION 1.09_2008

URD: Erfolgreich unterwegs in der ADAC Formel Masters!



URD führt in der Meisterschaft!
Nach dem sechsten Saisonrennen liegt URD in einer guten Ausgangssituation!

Die Rennen am Nürburgring, dem Euro Speedway und am Sachsenring hatten es in sich.

Armando Parente musste elf Einzelrennen warten, bis es endlich klappte: Beim ersten Kräftemessen des ADAC Formel Masters-Wochenendes auf dem Sachsenring feierte der 19-jährige URD-Fahrer seinen langersehnten ersten Sieg.



Armando Parente führt die Serie nun, dank konsequent guter Leistung, mit 126 Punkten an. Mit 28 Punkten Abstand folgt der zweite URD-Fahrer Nico Marvin Monien punktgleich mit Klaus Bachler Team Neuhauser.

Eine überzeugende Leistung der jungen URD-Fahrer, die nun auch in der Teamwertung dem Team URD die Meisterschaftsführung nach Heimsheim bringen! Mit 154 Punkten und einem Abstand von 40 Punkten zum zweitbesten Team Neuhauser Racing sieht man erwartungsvoll den beiden letzten Saisonläufen in Oschersleben und Hockenheim entgegen!



Das URD-Team steht Ihnen bei Fragen gern zur Verfügung!